

besthotels

# besthotels



# 100

## URBAN HOTELS

AU COEUR DE LA VILLE  
IN THE HEART OF THE CITY

SPÉCIAL : NEW-YORK, ISTANBUL, DUBLIN, RIO





# HÔTEL DE SERS



Tout est prometteur dans cet hôtel qui a ouvert ses portes aux voyageurs en Septembre 2004, prenant ainsi la place de l'ancien Queen Elisabeth, à deux pas des Champs Elysées. Attentif à l'atmosphère originale de l'hôtel particulier du Marquis de Sers, le propriétaire a adopté le parti pris de la clarté, de la sobriété et du confort. En avançant vers le porche, une monumentale paroi de verre gravée s'efface, dévoilant une galerie de portraits de 22 mètres de longueur. De ce lieu théâtral partent les différentes fonctions de l'hôtel. Chaque chambre est largement ouverte sur la salle de bain par une double porte sur pivots. Les meubles ont été spécialement créés afin de s'intégrer aux volumes et participent, pour certains, à l'esprit de collection. Deux suites panoramiques de 60 m<sup>2</sup> aux 7<sup>ème</sup> et 8<sup>ème</sup> étages, offrent une vue embrassant Paris, du Sacré-Coeur à la Tour Eiffel. Le restaurant, à l'élégance minimaliste, est accessible par un portique unissant l'ancien hôtel particulier à l'immeuble sur cour construit en 1925. Il offre une ravissante cour en été. Le tout est l'oeuvre de deux cousins, Thibault et Thomas Vidalenc, respectivement propriétaire et architecte, qui ont pris le soin de voyager pour façonner leur propre idée du luxe hôtelier. Réaménagé et restauré, l'hôtel de Sers a retrouvé sa vocation originelle : celle d'un « home » au luxe discret et confortable, résolument contemporain.

*Originally the Queen Elisabeth just next to the Champs Elysées, this hotel reopened to guests in 2004 with a promise of the best. Special care has been taken to keep the original atmosphere of this typical Parisian Mansion House belonging to the Marquis de Sers. The porch with its vast carved glass wall leads into a 22 meter long portrait gallery. The different public areas of the hotel all lead off this dramatic space. The rooms have bespoke furniture, specially designed for the maximum use of space but which, at the same time, add to the art collection of the hotel. The bedrooms are linked to the bathrooms with large double doors. Two 60 square meter panoramic suites on the 7th and 8th floor offer sweeping views of Paris, from the Sacré Coeur to the Eiffel Tower. The restaurant, with its distinctive minimalist elegance, is accessible through a portico which links the old mansion house to the courtyard built in 1925. Thibault and Thomas Vidalenc are the owner and architect who have brought their concept of luxury hotels from their travels around the world. The Hotel de Sers has been completely refurbished and restored to offer a discrete, totally modern, luxury home to guests.*

## CHAMBRES ET PRIX

52 chambres, 6 suites et 1 appartement

Chambres : de 550 à 650 euros

Suites : de 800 à 2300 euros

Appartement : de 2200 à 2300 euros

Taxes et service inclus

## RESTAURANT ET BAR

Hôtel de Sers Restaurant : cuisine française pour un repas « sur le pouce », terrasse extérieure, brunch 100% Bio tous les dimanches (11h à 16h)

S'Bar : nouveau bar de nuit, élégant et contemporain, à la fois raffiné et branché, dans un décor boisé aux tons de rouge/framboise et d'ivoire, sur fond de musique jazzy

## LOISIRS

Salle de fitness, sauna, hammam, massage (sur demande).

## SERVICES COMPLÉMENTAIRES

Service en chambre 24 h/24, service concierge, service secrétariat, connexion Internet haut débit gratuite dans les chambres, une salle de réunion équipée Wifi, service voiturier.

## FACTS

52 rooms, 6 suites and 1 apartment

Rooms: From Euro 550 to 650

Suites: From Euro 800 to 2300

Apartment: From Euro 2200 to 2300

Tax and service charge included

## DINING AND BAR

Restaurant: French cuisine with terrace, Brunch 100% organic products every Sunday (11am to 4pm)

S'Bar: Elegant and modern, brand new evening bar, decorated with wood-panelling and upbeat red and Ivory tones all to the tune of jazzy music

## RECREATION

Fitness centre, sauna, steam bath, massage (on request).

## ADDITIONAL

Room Service 24 hours a day, 1 meeting room with complimentary wifi connection, valet parking



T 33 1 53 23 75 75

F 33 1 53 23 75 76

→ Paris (40 minutes)

www.hoteldesers.com